
2023, giugno 1, giovedì.
Auto Sandro con Sandro, Bebo e Sergio e auto Ugo con Ugo e Oscar (siamo saliti con 2 auto perché c’era 
parecchio materiale da portare in base).
Partenza ore 7,30 arrivo ore 10.
Giornata bellissima, qualche nuvola, ma molto caldo.
Bebo ha continuato il rifacimento dei sostegni per la paleria e ha rilevato la foto-trappola.
Sembra che ci sia un notevole giro di animali….
Ugo e Adriano si sono scatenati nel taglio dell’erba con trattore e con decespugliatore mentre Oscar si è 
dedicato alle rifiniture e ai pomodori.
Ritorno come al solito. 

2023, giugno 08, giovedì.
Auto Ban con Ban, Giuliano, Oscar, Sergio e Ugo.
Partenza ore 7,30 arrivo ore 10.
Giornata calda, bel sole, nuvole al pomeriggio e ritorno con 
qualche goccia di pioggia.
Il primo ripiano, rovinato dai cinghiali, comincia a 
riprendere il proprio aspetto originale: c’è ancora qualche
chiazza senza erba.
E’  passato  a  trovarci  il  sindaco:  bisognerà  ampliare  simili

contatti in vista del prossimo futuro, considerato
che, al di là della nostra buona volontà, la vecchiaia avanza e le
forze progressivamente diminuiscono.
Acqua  e  sole  fanno  bene  all’orto  dove  si  cominciano  a
intravedere  pomodori  e  cetrioli.  E’  stato  tagliato  ‘a  fette’  il
grande albero morto che era stato fatto crollare qualche tempo
fa, nella zona del rudere. La legnaia si è arricchita parecchio.
Lì  vicino  sono  spuntate  molte  orchidee  selvatiche:  sono  il
ricordo ricorrente di Giacomo che ce le aveva fatte  conoscere
raccomandandoci di non estirparle perché  flora singolare del
territorio che ospita la base.
Ritorno ore1 6,20 arrivo ore 18,30.

2023, giugno 15, giovedì.
Auto Ban con Ban, Sergio, Bebo, Giuliano e  Ugo, poi Adriano.
Partenza ore 7,30 arrivo ore 10, 20 (ritardo causato, anche al ritorno, da lavori sull’autostrada con 
conseguenti, lunghe, code).

Giornata discreta, grandi sprazzi di sole, annuvolamenti e qualche 
goccia di pioggia al pomeriggio.
Ordinaria manutenzione: taglio di erba, raccolta di rami e frasche da 
tempo tagliate e ammucchiate nei primi due ripiani. I pezzi più grossi 
sono stati poi tagliati (unitamente a quanti erano stati raccolti in 
precedenza) e, debitamente tagliati sono stati riposti nella legnaia che
si è riempita quasi del tutto. 

Siamo a metà giugno e i gigli arancione incoronano l’entrata, offrendo un bel colpo d’occhio.
Ritorno ore 16, arrivo ore 18,40. 



2023, giugno 22, giovedì.
Auto Ban con Ban, Giuliano, Bebo, Ugo. 
soliti orari di partenza e ritorno con solite code.
Giornata bella, velata ma molto calda, nonostante la velatura.
L’erba è già cresciuta, ma la taglieremo più avanti.  Ugo ha
ispezionato e sistemato la rete anti-cinghiali, Bebo continua con i
sostegni alla paleria. Ban e Giuliano sono passati dal sindaco per
vedere la situazione cessione terreni e attività e per i problemi
relativi allo smaltimento rifiuti. Poi Ban ha aiutato Bebo e Giuliano si è occupato della rete protettiva del 
vascone. Pranzo preparato da Bebo e Ban: pasta cacio e pepe, pomidori e uova sode, formaggio; non è 
mancato il dolce portato da Ban.  Purtroppo il clima iniziale è stato rovinato dalle discussioni sull’impegno 
dei soci nel conoscere la base e tutte le procedure preparate con fatica e perizia da Bebo. Ugo ha cercato di 
stimolare un dialogo sereno, ma c’è riuscito solo in parte. Non abbiamo contattato né Lida né Sandra, presi 
dalle discussioni.                                                                                                                                                                   
Speriamo che la prossima volta gli animi siano rasserenati.

2023, giugno 29, giovedì.
Auto Giuliano con Giuliano, Sergio, Ugo, Bebo e Enzo finalmente), poi Adriano.
Partenza ore 7,30 arrivo ore 10.
Dopo molto tempo si rivede Enzo con la sua ilarità e sapienza tecnica.
Il tempo è stato buono e ha permesso di trasportare nei pressi della legnaia quanto è stato abbattuto da 

coloro che sono stati inviati dall’Enel per liberare lo spazio sottostante i 
cavi della linea elettrica da rami troppo lunghi. Rispetto alle altre volte 
ci sembra sia stato un vero atto da ‘predoni forestali’ (anche il sindaco 
che è passato a salutarci ha ammesso che l’ente, per risparmiare, ha 
mandato gente non 
del tutto a posto… e che dal 1 luglio sarà libera la caccia al cinghiale!). 
Intanto maturano i  pomodori mentre Bebo e Enzo hanno rimesso a 

posto, ben saldamente, i tronchi della seconda legnaia
presente nel primo ripiano che, per il troppo peso, aveva
ceduto un bel po’ di tempo fa.
Quanti verranno per i campi potranno così gustarsi i
pomodori, trovare liberi i primi due ripiani (e se pieni di buona
volontà continuare a liberare il terreno sotto la linea elettrica)
e avere un luogo dove posizionare i pali migliori da poter
usare in seguito.
È passata Sandra a dare una mano, ben gradita, in cucina e Giuliano, prima della chiusura della base, è 
passato a salutare Lida che ancora tiene duro, nella speranza di ulteriori cure efficaci. Ugo è andato a 
portare Adriano a Artegna, è ritornato a prelevare tutti e come il solito ha guidato fino a Preganziol.
Ritorno ore 16,30 arrivo ore 19,00.


